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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度７第回 通算１３５３回

平成２６年８月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/29修正出席率

５６名 ３６名 ７２％ ９１．７％

 ゲスト：（なし）  ビジター：メーキャップ受付９名

★会長あいさつ     滝下 勲会長

皆さん、こんば

んは。先週はお

盆で例会がお休

みでしたので、

久しぶりに皆さ

んにお会いした

ように感じます。

お盆休みは、い

かがお過ごしでしたか。天候が若干悪かった

ので、体調を崩された方もおみえになるよう

です。

 ８月７日に豊川市平和記念式典に出席をし

て参りました。豊川市文化会館の大ホールで

行われ、私も初めて参加をさせて頂きました。

海軍工廠の爆撃の話を伊藤さんという方が１

４歳の時に体験された話を聞きました。相当

悲惨な状況だったという話を聞きました。

 今日は前年度の事業と決算報告の例会をし

た後、柴田さんの退任慰労会と半田さんの就

任お祝い会を行います。柴田パスト会長は、

私の兄と同級生ということで、選挙の時に

色々とお世話になりました。組合長という大

変な仕事を終えられて、これからはゴルフな

ど楽しんで下さい。そして半田さんは、私と

同い年です。豊川信用金庫の理事長という事

で、出世されてうらやましい限りです。健康

には留意され、無理をせずに頑張って頂きた

いと思っています。

 来週は、ガバナー公式訪問例会です。大勢

の皆さんの出席を頂きますようによろしくお

願いします。

 今日の理事会において３名の会員候補者の

推薦が承認されました。この３名の方が入会

されると５９名になり「チャレンジ６０」ま

であと少しです。私が入会した時に６３名の

会員数でしたから、６０を飛び越えて何とか

６３名ぐらいまで増やして、３０周年を迎え

たいと思っています。皆さんのご協力よろし

くお願いします。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

台中松竹ＲＣの会報の回覧

ガバナー公式訪問例会について

新入会員候補者について

★直前年度事業・決算報告

◎直前会長あいさつ    高桑直前会長

森下年度の最後

の仕事は、本日

の事業報告と決

算報告です。大

変な１年でした

が、皆さんに応

援して頂き何と

か終えることが

できました。私は２年間の会長を終えます。

２年間会長をさせて頂き、改めて、豊川宝飯

ＲＣは仲が良く、皆さん協力的で、本当に良

いクラブでだと思いました。

 今年度の滝下会長、伊藤幹事、理事役員の

皆さん、一生懸命にクラブ運営をされていま

すので、今年度も皆さんにご協力を頂き、良

い年度になる事を願っています。ありがとう

ございました。
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◎事業・決算報告      柴田直前幹事

皆さんのお蔭で

無事に１年を終

えることが出来

ました。（事業報

告・収支決算報

告は配布された

報告書をご覧く

ださい）

 そして、２年間、会長を務めて頂きました

高桑さん、お疲れ様でした。本当にありがと

うございました。

★クラブフォーラム

柴田ひまわり農協組合長退任の慰労会

半田豊川信用金庫理事長就任のお祝い会

◎慰労＆激励のことば  大沢パスト会長

 今日はお祝

いの例会とい

うことで、大

変嬉しく思い

ます。

 まず、柴田

さん、大変難

しい時期に組

合長を９年間もされて、本当にお疲れ様でし

た。柴田さんといえば、いつもニコニコされ、

タフな印象があります。この難しい時期もニ

コニコとして、全てを乗り越えて来られたと

思います。柴田さんがおられる限り、農協は

大丈夫だと思います。私は豊橋市民です。「豊

橋よりも豊川は元気がある」と良く話が出ま

す。やはり、豊川の良さは、当クラブを立ち

上げた小野さんの「いつも仲良く」という言

葉通り、足の引っ張り合いが少なく、みんな

の協力精神が旺盛だと思います。この豊川の

良さは、柴田さんを含めた地域のリーダーの

努力の賜物だと思っています。

 半田さんは、若くてパワフル、そして気遣

いという印象です。ゴルフを一緒にする機会

が時々あり、本当に当たった時の球はむちゃ

くちゃに飛びます。半田さんの活躍の場は、

豊川だけに留めてはいけませんが、地域を大

事にして頂き、元気でパワフルで、豊川信用

金庫をますます元気な信用金庫にしていって

頂きたいと思っています。

 我々の仲間のお二人を、今日はみんなでお

祝いをしましょう。

◎花束贈呈

杉浦節子会員と大木悦子会員より、お二人に

花束が贈呈され

ました。

◎ご挨拶       柴田勝パスト会長

 本日のク

ラブフォー

ラムの例会

で、半田新

理事長と私

のお祝い会

ということ

で、このよ

うな会を開いて頂きまして大変ありがとうご

ざいます。素晴らしい花束も頂きましてあり

がとうございます。

 私は、平成１７年６月にひまわり農協の組

合長に就任させて頂きました。３期９年務め

させて頂きました。人と人との出会いと繋が

りを大切にすることを常々思っておりました。

組合長は選挙で決まります。その票を取れた

のも、人との出会いや繋がりだと思っていま

す。ロータリーも同じだと思います。組合長

になる１年前は、このクラブの会長を務めて

おり、６月末で退任し、その６月から組合長

をさせて頂くことになりました。

 農協事業の一つに地域貢献があります。地

域にいかに農協が溶け込めるかということで

あり、小野光男さんから豊川市のために色々

とやりましょうと、農協にも声掛けをして頂

きました。現在では、商工会議所、行政、農

協が色んな形でうまくコラボが出来ています。

Ｂ１グランプリ等にも参加させて頂くことが

出来ました。全国的にみても、このような地

域は少ないと思います。非常に嬉しく思って

います。農協は閉鎖的なところが多いですの

で、外部の皆さんに農協という組織が理解さ

れてないために、様々な話が出てくると思い

ます。豊川市のような形が全国的なモデルに

なればと思っています。当クラブには、岩瀬

靖宏会員は農協の理事、藤原規彰会員は農協

の常務理事として頑張って頂いております。
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またライオンズクラブにも入会しています。

このように地域貢献し、経済界と交流しなが

ら様々な情報交換をしています。

 ９年間の中での思い出は本店の建設です。

これは事業計画に基づいて行ったことですが、

大変大きな思い出となっています。

 組合長を終えた時に、子どもや孫たちと会

食をしました。その時に１枚の色紙を渡され、

そこに普段そんなに会話をしない息子から労

いの言葉が書かれており、とても嬉しかった

です。親ばかの話で恐縮です。

 今までの９年間は９年間として、これから

は百姓に戻り、自分の立ち位置、足元を確認

しながら、納得のいく良い人生を送って行き

たいと思っています。今後とも宜しくお願い

します。本日はありがとうございました。

◎ごあいさつ       半田富男会員

ただ今、大

沢パスト会

長さんには、

大変な激励

の言葉を頂

きましてあ

りがとうご

ざいました。

また綺麗な

お花も頂きまして、大変幸せな気分でござい

ます。本日は、例会の中でお祝いをして頂き

ましたこと感謝申し上げます。

 ６月１６日に総代会並びに理事会を得まし

て理事長に就任しました。早いもので２ヶ月

経ちました。ただ、この２ヶ月間、私自身は、

自分で自分のスケジュールを決めておりませ

ん。仕方ないことですが、全く自分の時間が

持てず、唯一３回ぐらい平尾ＣＣでゴルフを

したぐらいです。クラブに私が入会させて頂

き６年になりますが、出席率が悪くて申し訳

ないと思っています。本来ならば、皆様方の

所には、就任をして直ちにご挨拶に伺うのが

筋だと思いますが、大変多忙でございまして、

私自身が自分の意志であまり動けなかったと

いう事でお許しを頂きたいと思います。

 前任の日比理事長体制が１１年あまり続き、

地域金融機関として地域に何が出来るかとい

う事を重点課題として行って参りました。そ

の中で私は１０年間役員を一緒にさせて頂き、

地域のために何が出来るのか知恵を出しなが

ら日比会長と共に歩んでまいりました。その

方向をいきなり変えるというつもりは全くご

ざいません。今までやってきたことは、間違

ってなかったと私自身は思っています。今年

の秋に予定しているビジネス交流会も１０回

目になります。また、地域の行事には積極的

に参加をさせて頂き、街の活性化になれば良

いと思っています。

これから金融機関は年々厳しくなってきま

す。皆様もそのように思われていると思いま

す。色々と厳しい状況があると思いますが、

地域のために勝ち残っていかなければならな

いという使命感を持っております。今後とも

皆様方のご支援を頂いて、豊川市だけでなく、

岡崎まで支店がありますので、パワフルにこ

の地域を盛り上げて行きたいと思います。私

は野武士の様な男でございます。一つ大暴れ

をしてみたいと思っています。今後ともご指

導の程よろしくお願いします。本日はありが

とうございました。

◎乾杯         岩瀬パスト会長

 ご指名を頂きましたので乾杯の音頭を取ら

せて頂きます。まず柴田前組合長、ご苦労さ

までございました。半田理事長、理事長ご就

任おめでとうございます。健康に留意をして

頑張って頂きたいと思います。それでは皆様

方のご健勝を祈念して、乾杯！！

◎手に手つないで

★ニコニコボックス

 柴田 勝会員 本日は有難うございます

 半田富男会員  〃

 浅野 晋会員 誕生日を祝って頂き

 加山昌弘会員  〃

 岩瀬靖宏会員  〃

 井指光基会員 事業所創業を祝って頂き

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


